

生徒会フローラー

平成25年10月7日（月）

今日、各教科で中間テストの結果が返されたと思います。良い結果の人、あまり納得のいかない結果であった人、それぞれ自分の結果をしっかりと受け止め、良い結果だった人は、期末テストでさらに結果を伸ばし、あまり納得のいかなかった人は、期末テストでは、同じことにならないよう、今からでも、しっかりと勉強に取り組みましょう。

そして、今日の6時間目は、表彰・講話集会があります。校歌はしっかりと大きな声で歌い、表彰される人は、大きな声で返事をし、各先生方のお話はしっかりと聞いて、集会に取り組みましょう。

平成25年10月8日（火）

みなさん、中間テストお疲れ様でした。テストが返されたら、間違えたところは後回しにするではなく、その場で直したほうがいいと思います。

次の行事は、みんなが楽しみにしている東中祭です。これから準備が始まります。

3年生は、最後の東中祭なので、気合いが入っていると思います。みんなで良い案を出し合いましょう。1・2年生は、遠慮せずにどんどん意見を出してください。そうすることで、よりよい東中祭を迎えることができます。みんなで質の高い東中祭になるよう頑張りましょう。

平成25年10月9日（水）

昨日は、各クラスの東中祭実行委員からパフォーマンスについての説明がありました。

学年は関係なく、「東中祭を盛り上げたい」「みんなを楽しませたい」という気持ちがある人は、誰でもパフォーマンスに申し込んでみてください。

話は変わりますが、最近あいさつの声が日に日に小さくなっています。緊張がほどけ、気が緩んでいるのかもしれません、基本となるあいさつなどはしっかりと行っていきましょう。

平成25年10月10日（木）

今日の5・6時間目に、東中祭の各カテゴリーごとの集まりがあります。今日の活動から本格的に活動が始まるカテゴリーも多いのではないでしょうか。東中祭当日まであと1か月を切っています。

1回1回の活動をより効率良く、また、有意義なものにできるようにしましょう。

東中祭当日に、質の高い最高の発表ができるようにしましょう。

東中祭のパフォーマンスの募集は、明日までです。

平成25年10月11日（金）

昨日は、東中祭の各カテゴリーごとの集まりがありましたね。どうだったでしょうか。最初はやることを決めたり、指針を決めたりして、みんなと話し合ったと思います。これからは、決めたものに一人一人が全力で取り組んでいくことが大切なので、しっかりとやっていきましょう。

また、パフォーマンスの締め切りは、今日までです。

話は変わりますが、今日は、3年生はPTA研修会がありますね。自分の受ける私立を決めることが多い立つと思うので、真剣に聞いていきましょう。また、遠いところから来てくださるので、感謝の気持ちを込めて聞きましょう。